



Communiqué de presse

Transphobes hors de Lyon et hors de nos vies !

Le Collectif Droit des Femmes 69 appelle à un

Rassemblement contre la venue de Mathilde Stern Jeudi 19 septembre à 18h30 devant l'Hôtel de Région

Les signataires de cette initiative à Lyon :

Collectif Metoo, Planning Familial 69, #NousToutes Rhône, Les Arpenteuses urbaines, UD-CGT69, Solidaires Rhône, FSU 69, PCF Rhône, Ensemble! 69, NPA69 Anticapitaliste, Solidaires, Impact, LDH69, VIFFIL-SOS Femmes, PS du Rhône, Filactions, Les Ecologistes 69, UCL Lyon, FI 69

Ce jeudi 19 septembre, Marguerite Stern sera invitée à l'ISSEP, "l'école" de Marion Maréchal Le Pen, dont le but avoué est de former les futurs cadres de l'extrême droite française. L'école prévoit une conférence sur "les dérives de l'idéologie trans".

En tant que membres du Collectif Droits des Femmes 69, nous ne pouvons rester silencieuses face à cette conférence. En effet, cet événement illustre en tout point ce que nous combattons : la **transphobie crasse** d'une partie de la classe politique et médiatique, de plus en plus décomplexée en France et ailleurs. Les transphobes répandent publiquement leur venin, légitiment les violences physiques, psychologiques, institutionnelles à l'égard de nos adèles trans ou non-binaires.

Le **féminisme** dont nous nous revendiquons se veut **inclusif**, nous nous levons ensemble et pour tout.e.s ! Nous le répétons haut et fort : le patriarcat détruit des vies. Des vies de femmes cisgenre, des vies de femmes transgenre, des vies des personnes qui ne rentrent pas les cases étroites produites par notre société et nos institutions.

Marguerite Stern tient, en plus de ses propos transphobes, des discours xénophobes.

Nous le répétons haut et fort : jamais nous n'excluons les femmes trans, les hommes trans, les personnes queers du combat contre le patriarcat !

Jamais le féminisme ne pourra être compatible avec des projets qui rejettent l'autre, qui favorisent les injonctions à dire comment être une femme ou qui aimer. Jamais il ne composera avec le projet raciste et xénophobe de l'extrême droite, de Marion Maréchal Le Pen et de l'ISSEP. S'en revendiquer est de leur part une insulte à nos luttes et une manipulation grossière. Quelle honte de clamer qu'il existerait une idéologie transgenre ! Quelle honte de clamer qu'elle détruirait des vies ! Car oui, des vies détruites il y en a.

Les personnes trans ont plus de risques de se suicider et/ou d'être agressées/tuées d'après les dernières études. C'est le cas par exemple de Géraldine, tuée à Paris en juillet 2024. Ce sont bien les discriminations telles que la transphobie, le racisme, la xénophobie et la misogynie qui détruisent des vies et non l'inverse !

Faisons bloc avec les organisations trans qui luttent contre la transphobie et contre le patriarcat. Le CDF appelle les féministes et organisations se revendiquant féministes de Lyon et sa région à mener des actions le 19 septembre ! Marguerite STERN n'est pas la bienvenue à Confluence.

Collectif Droit des Femmes 69

Contacts presse :

- Charlene Servanton : 06 23 66 29 19
- Chloé Martin : 06 43 31 94 82